



Einzigartige Atmosphäre beim Hofers Rock 2014 am Sandhof Foto: Vera Schwarz

MUSIKFESTIVAL AM SANDHOF

Hofers Rock

2014

Zum vierten Mal fanden sich heuer Musikliebhaber und Festivalfans beim Sandhof ein. Das Hofers Rock Festival ist inzwischen südtirolweit ein Begriff. Vielleicht sogar ein kleines bisschen weiter. Wahrscheinlich vor allem deshalb, weil es sich ein wenig von der restlichen Festivallandschaft unterscheidet. Seit der ersten Ausgabe ist die Veranstaltung der Gesellschaft für angewandte Rockmusik Passeier stetig gewachsen. Und das nicht etwa deshalb, weil immer mehr Geld investiert wurde, oder weil man immer größer und wirtschaftlicher dachte. Hofers Rock konnte wachsen, weil immer mehr Passeierer hinter dieser Veranstaltung stehen und mit viel Einsatz und Schweiß mitarbeiten. In seiner vierten Edition konnte sich das Festival über die unglaubliche Zahl von 65 freiwilligen (!) HelferInnen freuen. Immer mehr Passeierer Betriebe schließen sich dem Festival an und bereichern die Veranstaltung mit ihrer hochwertigen Arbeit. Von Anfang an kann das Festival auf die großzügige Unterstützung der Gemeinden St. Martin, St. Leonhard und Moos vertrauen. All das sind Bausteine von unschätzbarem Wert, denn ein Musikfestival, eine kulturelle Veranstaltung lässt sich nicht im Handumdrehen in ein gewinnbringendes Geschäft verwandeln. Und in Wirklichkeit ist das auch nicht das Ziel. Das Hofers Rock Festival orientiert sich nicht am Gewinn, an den Zahlen hinterher. Es geht um das musikalische Angebot, die Atmosphäre und vor allem um die Zufriedenheit der Besucher aus nah und fern. Es ist schön zu sehen, dass sich Menschen aller Altersstufen gemeinsam auf dem Gelände tummeln. Dass Menschen bereit

sind, mit vollem Einsatz an einer Sache zu arbeiten, die in ihrer Vollständigkeit größer ist, als die Summe ihrer Teile. Das Schönste ist aber, dass man gern nach Passeier kommt. Und zwar der Kultur wegen.

Simon Gamper